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PERIÓDICO GRATUITO

La Casa de la Cultura acoge este 
próximo viernes, día 20, un recital lírico 

LA EDIL DE EDUCACIÓN OFRECE UN BALANCE DE LA ACTIVIDAD DESARROLLADA POR ESTA DELEGACIÓN DURANTE 2024
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Bomberos de Fuengirola y Gestagua 
revisan la red pública de hidrantes

El Ayuntamiento invierte cerca de 3,2 millones de 
euros en los centros educativos de Fuengirola

PÁGINA 5

 El Ayuntamiento de Fuengirola ha 
invertido en 2024 cerca de 3,2 millones 
de euros en los centros educativos de la 
ciudad. Esta cifra incluye el presupues-
to que la concejalía destina anualmente 
a la limpieza y mantenimiento de cole-
gios e institutos así como el remanente 
de tesorería de 2023. 

Así lo destacó ayer la concejala de 
Educación, Carmen Díaz, quien duran-
te el balance ofrecido de la actividad 
desarrollada por este departamento 
municipal a lo largo del presente año.

“Un año más desde Educación se ha 

hecho una apuesta importante y clara 
por los centros de educativos de Fuen-
girola para que presenten el mejor esta-
do de mantenimiento; y es que a las 
tareas habituales se han sumado labo-
res especializadas”, explicó Díaz, seña-
lando que “dentro de los trabajos de 
limpieza, mantenimiento y pequeñas 
actuaciones de reparación que reali-
zan los conserjes de los once centros 
escolares de Fuengirola, que se hacen 
de manera continuada a lo largo del 
año, se han llevado a cabo más de 3.500 
actuaciones”.

 Imagen de la pista deportiva del colegio Acapulco tras la renovación de su pavimento.

La conservación y mantenimiento de las pistas deportivas de nueve centros escolares, la obra del forjado del CEIP Andalucía y la 
reparación del patio infantil del colegio El Tejar son algunas de las principales actuaciones ejecutadas

Los Bomberos de Fuengirola 
y Gestagua acometen, de for-
ma periódica y constante, una 
labor de revisión de la red públi-
ca de hidrantes. De esta forma, 

los agentes del servicio de pre-
vención y extinción de incendios 
de la ciudad realizan labores de 
inspección de estos dispositivos 
hídricos, cuyo uso es exclusivo 

para emergencias, para que los 
operarios de la empresa sumi-
nistradora de agua repare aque-
llos que presenten deficiencias o 
posibles fugas.   PÁGINA 4



El presunto consegui-
dor del “caso Koldo”, el 
empresar io  Víc tor  de 
Aldama, afirmó ayer en su 
declaración como imputa-
do ante el juez que inda-
ga en la presunta trama en 
el Tribunal Supremo (TS) 
que se pagaron entre 3,5 
y 4 millones de euros en 
comisiones por la adjudi-
cación de obras públicas, 
unas supuestas mordidas 
que detalló que se repar-
tían con el ex ministro de 
Transportes José Luis Ába-
los, su ex asesor ministe-
rial Koldo García y también 
con el PSOE.

Así lo denunció al ins-
tructor Leopoldo Puen-
te durante las más de tres 
horas que duró su compa-
recencia, según las fuentes 
jurídicas consultadas por 
Europa Press. 

Cabe recordar que es la 
segunda vez que el empre-
sario declara en sede judi-
cial por el denominado 
“caso Koldo”, aunque en la 
ocasión anterior el Supre-
mo aún no había asumido 
la competencia, por lo que 
habló ante el juez del caso 
en la Audiencia Nacional, 
Ismael Moreno.

Las fuentes presentes en 
el interrogatorio indican 
que De Aldama ratificó lo 
declarado anteriormente, 
tanto verbalmente como 
por escrito en sendos tribu-
nales y, en concreto, sostu-
vo que llegaron a moverse 
entre 3,5 y 4 millones de 
euros en comisiones para 
la adjudicación de contra-
tos de obra pública y que, 
de éstas, había una parte 
para él mismo, una para 
Ábalos y otra para Koldo, 
además de una comisión 
para el PSOE, según ase-
guró que le había contado 
el propio Koldo.

Aldama llegó a decir que 
hacía el papel de recauda-
dor, que por  cada contra-
to se pedía una comisión 
de entre el 1% y el 1,5% y 

que de ese total se hacía 
el reparto. Además, expli-
có que, como ni Ábalos ni 
el PSOE podían pedir el 
dinero directamente, él se 
encargaba de recabarlo y 
repartirlo.

Interrogado sobre la 
existencia de un “cupo” 
con empresas constructo-
ras que, según dijo en la 
Audiencia Nacional, desa-
tó el enfado del secretario 
de Organización del PSOE, 
Santos Cerdán, porque la 
presunta trama se estaba 
metiendo en un terreno ya 
repartido, reiteró que era 
así, y mencionó a Acciona 
y otras empresas del sector.

El empresario mostró 
también al Supremo unos 
pantallazos de WhatsApp 
con los que pretendía pro-
bar el juego de mordidas 
y adjudicaciones y, según  
adelantó al alto tribunal, 
aportará un escrito con 
copias de varias conversa-
ciones de Whatsapp, entre 
las que podría encontrarse 
un manuscrito que, confor-
me defendió, es de Koldo y 
recoge obras a adjudicar.

Por otro lado, el presunto 
conseguidor del “caso Kol-
do” insistió nuevamente en 
que también hubo pagos 
en especie y, al respecto, 
aclaró que, además del piso 
en la madrileña calle Ato-
cha de Madrid, donde dijo 
que el ministro de Políti-
ca Territorial y Memoria 
Democrática, Ángel Víctor 

Torres, iba a reunirse con 
gente, había otros dos –en 
el Barrio de Salamanca y en 
el Barrio Justicia–, cuyos 
alquileres pagaba “Airbnb”  
y a los que acudían Torres 
y Ábalos en compañía de 
“señoritas”.

En la misma línea, reiteró  
lo puesto por escrito sobre 
que compró un piso en el 
Paseo de la Castellana de 
Madrid, por 1,9 millones 
de euros, que tenía como 
objetivo ser una especie 
de garantía para Ábalos 
de parte de las empresas 
constructoras que tenían 
contratos de obra pública 
preadjudicados. No obs-
tante, comentó que tenía 
un “okupa”.

Cabe recordar también 
que el empresario ya seña-
ló en el pasado un cuarto 
piso, el de la Plaza Espa-
ña de Madrid, ocupado 
por doña JRG, que mante-
nía una “relación particu-
lar” con el ex ministro de 
Transportes.

Además, sobre los pagos 
en efectivo, esta vez Alda-
ma especificó que dio 
175.000 euros en mano a 
Ábalos en varias tandas, y 
que para hacer estas entre-
gas de dinero acudía tanto 
a la vivienda del entonces 
dirigente socialista como al 
Ministerio. En total, detalló 
que al ex “número tres” del 
PSOE le dio unos 450.000 
euros en metálico y a Koldo 
unos 200.000.

En este  contexto ,  e l 
empresario relató en la 
Audiencia Nacional que 
Ábalos llegó a pedirle dos 
millones de euros y matizó 
que en aquella ocasión solo 
le entregó 250.000 euros 
y que parte de ese dine-
ro se lo había entregado 
en efectivo y en su propio 
despacho del Ministerio de 
Transportes.

Las fuentes consulta-
das añaden que De Alda-
ma ratificó también lo que 
ya dijo ante la Audiencia 
Nacional, concretamen-
te sobre el supuesto pago 
de 15.000 euros a Santos 
Cerdán, para “contentarle” 
ante el “enfado” que había 
provocado que interviniera 
en su “cupo”.

En términos generales, 
De Aldama –que respon-
dió a las preguntas de todas 
las partes– descargó o res-
ponsabilidades principal-
mente sobre Ábalos, con 
quien afirmó que llegó a 
verse cada semana, y en 
menor medida en Koldo, 
sin nombrar a nadie más ni 
del Gobierno de Pedro Sán-
chez ni del propio PSOE.

El empresario quiso dejar 
claro en su comparecen-
cia que su relación con 
Koldo era muy anterior a 
la presunta trama para la 
compra de material sani-
tario en plena pandemia 
de coronavirus y, según 
manifestó,  se le pagaba 
desde hacía mucho antes 
para que abriera puertas 
en todas partes.

De Aldama llegó a la sede 
del Tribunal Supremo en 
un coche acompañado de 
su abogado y del dueño de 
la empresa “Desokupa”, 
Daniel Esteve, quien lo 
escoltó hasta la puerta late-
ral del edificio sin entrar al 
tribunal. 

De la misma forma, según 
informó Europa Press, 
Esteve también recogió al 
empresario a la salida del 
Palacio de las Salesas.
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Aldama dice al Supremo que hubo hasta 
cuatro millones en comisiones por obras

SIN PASAPORTE Y OBLIGADO A COMPARECER | 
El magistrado del Tribunal Supremo que investiga 
el “caso Koldo” ha acordado mantener al empresario 
Víctor de Aldama la prohibición de salir del país, la 
retirada del pasaporte y la obligación de comparecer 
quincenalmente en sede judicial, aunque a partir de 
ahora tendrá que ser ante la Secretaría de la Sala de lo 
Penal del alto tribunal.
La decisión del instructor Leopoldo Puente supone 
mantener las medidas cautelares que el pasado febrero 
acordó el juez de la Audiencia Nacional que empezó a 
investigar el “caso Koldo”, Ismael Moreno. 
El magistrado del Supremo señala en un auto que no 
solo “persisten los indicios de criminalidad”, sino que 
“se refuerzan a la vista del resultado de las declaracio-
nes prestadas en esta causa por el propio investigado”.

ASEGURÓ AL ALTO TRIBUNAL QUE UNA PARTE ERA PARA EL PSOE 

DETENCIONES POR EL “CASO HIDROCARBUROS” | 
La Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil 
ha practicado cuatro detenciones relacionadas con los 
registros desarrollados ayer lunes en el marco de la 
causa de hidrocarburos que afecta a Víctor de Aldama, 
el presunto conseguidor del “caso Koldo”, entre ellos 
el de la mujer que dijo haber entregado 90.000 euros 
en la sede del PSOE en la madrileña calle de Ferraz.
Fuentes de la investigación confirmaron estas deten-
ciones, entre ellas la de Carmen Pano, aunque subra-
yaron que el arresto se enmarca exclusivamente en la 
investigación sobre hidrocarburos que instruye el juez 
de la Audiencia Nacional Santiago Pedraz, sin relación 
por tanto con la presunta entrega de dinero en Ferraz.
También fue arrestada la hija de Carmen Pano en el 
marco de unas diligencias policiales declaradas secre-
tas por delitos fiscales y de blanqueo de capitales que 
dejan otros dos arrestados, entre ellos Luis Alberto 
Escolano, uno de los socios de Aldama en la presunta 
trama de hidrocarburos.

DEMANDA A LA VICEPRESIDENTA MONTERO |
El Tribunal Supremo (TS) ha admitido a trámite la 
demanda civil que presentó Alberto González Amador, 
pareja de la presidenta madrileña Isabel Díaz Ayuso, 
contra la vicepresidenta primera del Gobierno y minis-
tra de Hacienda, María Jesús Montero, por presunta 
intromisión ilegítima en su derecho al honor en rela-
ción a unas declaraciones que realizó el pasado 12 de 
marzo en la sesión de control al Gobierno en el Senado.
Así consta en un auto de los magistrados la Sala de lo 
Civil del alto tribunal, que dan 20 días hábiles a la Fis-
calía y a la demandada 
para que conteste.
Sobre este extremo, 
avisa el Tribunal a 
Montero de que “si no 
compareciere dentro 
del plazo indicado se 
le declarará en rebel-
día procesal”, y advierte de que “la comparecencia en 
juicio debe hacerse por medio de procurador y con 
asistencia de abogado”. 
La demanda se produjo después de que el 2 de octu-
bre no hubiera conciliación, a la que instó la pareja de 
Isabel Díaz Ayuso, para que la ministra se retractara 
de sus afirmaciones, acto al que Montero no acudió.
González Amado le reclama 40.000 euros por sus 
declaraciones que en las interpeló a Ayuso por estar 
viviendo “en un piso que se pagó con un fraude a la 
Hacienda Pública” y que “se pagó con las comisiones 
de las mascarillas en la peor situación de pandemia”.
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La presidenta del PP de 
Málaga, Patricia Navarro, 
pidió ayer a la sociedad 
civil malagueña y al resto 
de partidos “mantener la 
presión” al Gobierno cen-
tral, presidido por Pedro 
Sánchez, para que en 2025 
“desista de su absentismo 
inversor de los últimos seis 
años y dé respuesta a los 
urgentes y graves proble-
mas de movilidad de la 
provincia”.

En el tradicional desayu-
no de Navidad con la pren-
sa que cada año celebra el 
partido, Navarro se com-
prometió a que el PP de 
Málaga seguirá exigien-
do “celeridad” con el tren 
de la Costa del Sol hasta 
Algeciras “y con el resto 
de medidas para paliar 
los atascos permanentes 
en la A-7 y bajar el pea-
je más caro de España, el 
de la autopista de la Costa 
del Sol”.

“No nos vamos a bajar 
del proyecto del tren. 
Entre todos hemos conse-
guido que en 2024 entre, 
aunque sea tímidamente 
y con la boca pequeña, en 
la agenda del Gobierno. Y 

ahí debe permanecer hasta 
que se construya, gobierne 
quien gobierne”, recalcó la 
presidenta de los ‘popu-
lares’ malagueños, quien 
también hizo hincapié en 
que “el tercer carril entre 
Málaga Este, Rincón de 
la Victoria y Vélez-Mála-
ga, así como entre Puerto 
Banús y San Pedro Alcán-
tara, en Marbella, son 
obras urgentes, porque 
hablamos de dos de los 
peores puntos negros del 
tráfico en nuestro país”.

En este sentido, Nava-
rro señaló que la reforma y 
ampliación de los accesos 
y enlaces de la A-7 en El 
Palo, Cerrado de Calderón 
y El Limonar, en Málaga 

capital; así como en Rin-
cón de la Victoria, Torre-
molinos, Benalmádena, 
Marbella y Estepona, entre 
otros, como soluciones a 
abordar “a corto plazo”.

“Pero la prioridad abso-
luta –enfatizó–, que el 
Gobierno debería aprobar 
de forma inmediata por-
que lo prometió en julio, 
es bonificar el peaje de la 
autopista de la Costa del 
Sol con un presupuesto 
decente y digno, no con la 
limosna ridícula que pro-
pusieron hace poco”.

La dirigente ‘popular’ 
aseguró igualmente que el 
PP “no va a permitir nue-
vos agravios escandalosos 
a los malagueños, porque 

es insultante plantear un 
presupuesto de un millón 
de euros para la Costa del 
Sol y el Campo de Gibral-
tar mientras se destinan 
81 millones a bajar el pre-
cio de autopistas como la 
AP-9 gallega o se libera el 
peaje en Alicante”.

“Es irrenunciable que 
la vuelta en el mismo día 
sea gratuita, como lo es en 
otras autopistas para no 
castigar a los conductores 
habituales, trabajadores y 
estudiantes; y que la reba-
ja tenga un presupuesto 
acorde al tráfico y al precio 
abusivo que tiene la auto-
pista de la Costa del Sol”, 
añadió Patricia Navarro.

Asimismo, la presiden-
ta provincial del PP exi-
gió también al Gobierno 
que proyecte y ejecute 
nuevos enlaces de acceso 
a la autopista de la Costa 
del Sol para “permeabili-
zarla y captar más tráfi-
co de la saturada A7”, al 
tiempo que incidía en “la 
importancia de mejorar 
con urgencia el servicio del 
Cercanías, fundamental-
mente la línea entre Mála-
ga y Fuengirola”.

El PP pide a la sociedad malagueña que mantenga la 
“presión” al Gobierno por su “absentismo inversor”

El sector industrial de Málaga destaca en 
Andalucía por “su estrategia de innovación” 

El sector industrial de 
Málaga destaca en Anda-
lucía por “su estrategia de 
innovación y sostenibili-
dad con un crecimiento 
superior a la media anda-
luza”, según un estudio 
de la Fundación CIEDES, 
en el marco de la presen-
tación del primer Cua-
derno de “Málaga Metró-
polis Global”, una nueva 
etapa de los Cuadernos 
del  Plan Estratégico 
orientados a la consoli-
dación del espacio metro-
politano de Málaga.

Bajo el título “La indus-
tria de Málaga: Alinea-
ción de las  polít icas 
europeas, nacionales 

y regionales”, el docu-
mento pone en valor “los 
avances alcanzados en 
sostenibilidad, innova-
ción y competitividad, 
colocando a Málaga en un 
lugar privilegiado den-
tro del mapa industrial 
para afrontar los retos de 
la especialización inte-
ligente y la autonomía 
estratégica que propone 
Europa”.

El documento deta-
lla, entre otros muchos 
aspectos, que la provin-
cia acoge el 22% de las 
empresas andaluzas, y 
por sectores supone el 
28% de las empresas de 
construcción, el 27% de 

los servicios no comer-
ciales, el 20,5% de las 
comerciales, el 16% de 
las industriales y el 7% 
de las agrarias, poniendo 
el acento en que la densi-
dad empresarial en Mála-
ga es notable, con 79,3 
empresas por cada 1.000 
habitantes, una cifra con-
siderablemente superior 
a la media andaluza.

Además, apunta que  el 
crecimiento industrial de 
Málaga no solo la empie-
za a consolidar como un 
referente en Andalucía 
y España, sino que des-
taca por su liderazgo en 
la transición ecológica y 
digital.

PROMOCIÓN EN ESTADOS UNIDOS | Turismo Costa 
del Sol ha aprovechado su participación en la primera edi-
ción mediterránea del Global MICE Forum (GMF), foro 
celebrado el pasado noviembre, para organizar un “pre-
tour” (viaje previo) para una decena profesionales esta-
dounidenses del sector de congresos, eventos e incentivos.
Estas jornadas se desarrollaron como antesala de su even-
to en Málaga, al que asistieron alrededor de medio cente-
nar de compradores de Europa y América. 
Global MICE Forum, reconocido por sus encuentros pro-
fesionales con compradores internacionales, ha colabora-
do con Costa del Sol Convention Bureau para mostrarse 
como una provincia competitiva en este sector.
Así, durante el “pretour”, una selección de comprado-
res norteamericanos tuvo la oportunidad de explorar los 
encantos de la Costa del Sol gracias a un programa cui-
dadosamente diseñado que incluyó experiencias cultura-
les y gastronómicas, visitas al casco antiguo de Marbella, 
una cata de vinos en 
D’Oliva, un almuer-
zo en el restaurante 
Maruja Limón y alo-
jamiento en el Gran 
Meliá Don Pepe y el 
Gran Hotel Miramar 
en Málaga.
Desde Turismo Costa 
del Sol destacan que, a pesar de las inclemencias meteo-
rológicas, el evento fue un éxito gracias a la profesionali-
dad y flexibilidad del equipo organizador, logrando gran 
aceptación entre los participantes, todos ellos directivos 
y responsables de decisiones de importantes agencias 
norteamericanas, quienes valoraron positivamente tanto 
el destino como los esfuerzos realizados para garantizar 
una experiencia única.
Los objetivos alcanzados con este “pretour” han sido posi-
cionar a Costa del Sol como un destino estratégico en el 
mercado norteamericano, además de establecer relaciones 
profesionales con decisores clave del sector MICE, promo-
cionar las novedades de la oferta del destino y facilitar la 
comercialización entre oferta y demanda, de manera que 
la Costa del Sol ha reafirmado su compromiso con el mer-
cado internacional y su apuesta por el turismo sostenible.

CALENDARIO SOLIDARIO |  La Diputación de Málaga, 
a través de su Centro de Ediciones (CEDMA), colabora un 
año más con la Asociación Fibrosis Quística de Málaga con 
la impresión de 1.200 ejemplares de su calendario benéfi-
co 2025 ilustrado por los propios usuarios de la asociación.
Así lo ha anunciado el diputado de Centros Asistenciales, 
Tercer Sector y Cooperación Internacional, Francisco José 
Martín, junto a la vicepresidenta de la Asociación Fibrosis 
Quística de Málaga, Lau-
ra Baños, en la presenta-
ción de dicho calenda-
rio solidario, en la que 
el diputado destacó la 
importancia de apoyar 
a este tipo de colectivos 
que nacen con un mar-
cado carácter social para 
ayudar a familias y personas que padecen esta enfermedad. 
En el caso de la Asociación de Fibrosis Quística de Málaga, 
desde su creación, ofrece ayuda y asesoramiento a personas 
aquejadas por esta enfermedad crónica y hereditaria, que 
afecta principalmente a los pulmones, el páncreas, el hígado 
y los intestinos, y a sus familiares a través de acciones for-
mativas, asistenciales, laborales y sociales necesarias para 
mejorar la calidad de vida de todos sus usuarios.

DURANTE EL TRADICIONAL DESAYUNO NAVIDEÑO CON LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN

“PUNTO VIOLETA” |  El 
subdelegado del Gobierno 
en Málaga, Javier Salas, 
inauguró ayer el “Punto Vio-
leta” de la Subdelegación en 
Málaga, acompañado de la 
jefa de la Unidad de Violen-
cia de Género, Amaya Mar-
tínez; y subrayó “el com-
promiso” del Ejecutivo de 
España en la lucha contra 
esta lacra “destinando más 
medios, recursos y presu-
puesto”.
Así, la Subdelegación del 
Gobierno en Málaga es 
el tercer organismo de la 
Administración General del 
Estado en el que se insta-
la un “Punto Violeta” des-
pués de los habilitados en 
las 23 oficinas del Servicio 
de Empleo Público Estatal 
(SEPE) en la provincia y el 
de la Oficina de Extranjería.
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Los Bomberos de Fuengi-
rola y Gestagua acometen, 
de forma periódica y cons-
tante, una labor de revi-
sión de la red pública de 
hidrantes. De esta forma, 
los agentes del servicio de 
prevención y extinción de 
incendios de la ciudad rea-
lizan labores de inspección 
de estos dispositivos hídri-
cos, cuyo uso es exclusivo 
para emergencias, para que 
los operarios de la empre-
sa suministradora de agua 
repare aquellos que presen-
ten deficiencias o posibles 
fugas.

“Cuando hay una emer-
gencia y es necesario un 

aporte de agua, los bom-
beros tienen dos formas 
de llevarla: acudir con los 
depósitos de sus vehícu-
los llenos o coger desde la 
calle el aporte de agua que 
necesitan a través de la red 
de hidrantes, que en Fuen-
girola cuenta con más de 
700 puntos. Para que estos 
hidrantes estén en perfecto 
estado, anualmente se hace 
al menos una revisión de 
todos ellos para compro-
bar que tienen la presión 
correcta”, tal y como expli-
có ayer el concejal de Segu-
ridad Ciudadana, José Luis 
Ponce, que junto con el jefe 
del servicio, Julián Bueno, 

y el delegado de Gestagua 
en la localidad, Enrique 
Sánchez, visitó el Parque 
de este cuerpo municipal.

De hecho, como desta-
có el jefe de Bomberos, 
“Fuengirola es uno de los 
municipios de Andalucía 
que cuenta con una mayor 
densidad de hidrantes por 
kilómetros cuadrado, con 
unos 700 hidrantes que 
son revisados anualmen-
te por el Cuerpo de Bom-
beros. El objetivo es que 
cuando vayamos a usar el 
hidrante no haya surgido 
ninguna incidencia técnica 
que nos impida su uso. Se 
hacen pruebas de presión, 

de caudal… y se hacen uno 
a uno en todos los hidrantes 
de la ciudad”.

En este sentido, Julián 
Bueno incidió en que, de 
esta forma, “en una situa-
ción extrema en la que un 
fuego se desarrolle más de 
lo normal y se necesite más 
capacidad de agua de la que 
pueden aportar los camio-
nes de bomberos, tenemos 
la suerte de que en todo 
el término municipal de 
Fuengirola contamos con 
hidrantes más que suficien-
tes para abastecer nuestros 

camiones y que no tenga-
mos que desplazarnos ni un 
metro del lugar donde nos 
encontramos para seguir 
extinguiéndolo. Y eso para 
nosotros es fundamental”.

Por su parte, el respon-
sable de la sociedad muni-
cipal de abastecimiento, 
señaló que “en las revisio-
nes de los hidrantes que 
hacen los bomberos sur-
gen a veces actuaciones de 
mantenimiento que hay que 
hacer en algunos de ellos. 
En este caso Gestagua es 
quien realiza estas actua-

ciones. Nuestros opera-
rios, una vez reciben el avi-
so, revisan el hidrante en 
cuestión, reponen el ele-
mento que haya sido daña-
do y comprueban que está 
de nuevo operativo. Ade-
más, después de ese pro-
ceso, todos los hidrantes 
sobre los que se ha actuado 
vuelven a ser revisados por 
un bombero y un técnico de 
Gestagua, con lo cual queda 
perfectamente constatado 
que están en perfecto esta-
do de uso en caso de que 
sea necesario”.

Los bomberos de Fuengirola 
y Gestagua revisan la red 
pública de hidrantes
Se trata de una labor habitual por parte de los 
funcionarios del cuerpo, que cuando detectan averías 
las comunican al servicio de abastecimiento de agua 
para que sean reparadas



El Ayuntamiento de Fuen-
girola ha invertido en 2024 
cerca de 3,2 millones de 
euros en los centros edu-
cativos de la ciudad. Esta 
cifra incluye el presupues-
to que la concejalía destina 
anualmente a la limpieza 
y mantenimiento de cole-
gios e institutos así como 
el remanente de tesorería 
de 2023. 

Así lo dio a conocer ayer 
la concejala de Educación, 
Carmen Díaz, quien ofre-
ció un balance de la activi-
dad desarrollada por este 
departamento municipal a 
lo largo del presente año.

“Un año más desde la con-
cejalía de Educación se ha 
hecho una apuesta impor-
tante y clara por los centros 
de educativos de Fuengirola 

para que presenten el mejor 
estado de mantenimiento; 
y es que a las tareas habi-
tuales se han sumado labo-
res especializadas”, explicó 
Díaz, señalando que “den-
tro de los trabajos de lim-
pieza, mantenimiento y 
pequeñas actuaciones de 
reparación que realizan los 
conserjes de los once cen-
tros escolares de Fuengiro-
la, que se hacen de manera 
continuada a lo largo del 
año, se han llevado a cabo 
más de 3.500 actuaciones. 
A estas actuaciones hay que 
añadir diferentes obras de 
pequeña envergadura, pero 
que requieren de más espe-
cialización y que son lleva-
das a cabo por los Servicios 
Operativos del Ayunta-
miento y que están cifradas 
en 325”.

Además, la edil informó 
de que durante el verano 
“se llevan a cabo diferentes 
trabajos que no se pueden 
hacer el resto del año, como 
por ejemplo la desratiza-
ción y desinsectación de los 
centros, el control de legio-
nela en los aljibes, labo-
res de poda de la arboleda, 
revisión de extintores… una 
serie de actuaciones para 
poner a punto los centros 
escolares de cara al inicio 
del curso”.

Tareas de baldeo
 En este sentido, la edil 

explicó también que “ade-
más de los trabajos realiza-
dos en los colegios se han 
llevado a cabo tareas de bal-
deo en los institutos en dife-
rentes periodos del 2024” 

Por otra parte, Carmen 

Díaz recordó que “durante 
el último trimestre del año 
se han ejecutado también 
una serie de inversiones 
importantes en los centros 
educativos, como la refor-
ma del forjado del colegio 
Andalucía. Una obra que ha 
supuesto una inversión de 

casi 1,2 millones de euros 
de las arcas municipales y 
que se ha llevado a cabo a 
través de un proceso de eje-
cución subsidiaria”.

A esta actuación hay que 
sumarle también las inver-
siones que se han realiza-
do, a través del remanen-

te del ejercicio 2023, para 
ejecutar distintos proyec-
tos de reparación nece-
sarias, como la conserva-
ción y mantenimiento de 
las cubiertas de las pistas 
deportivas de nueve cen-
tros educativos, se ha repa-
rado la capa antideslizante 
de las pistas de siete cole-
gios y del patio de infantil 
de CEIP Azahar y también 
se han llevado a cabo obras 
de mejora en los patios de 
los centros El Tejar, Santa 
Amalia y Los Boliches. En 
este último ahora mismo 
se está reparando además 
un muro.

Antes de concluir, Carmen 
Díaz destacó que “finaliza-
mos el 2024 con la mejor 
noticia para la comunidad 
educativa de Fuengiro-
la: la licitación de la obra 
del colegio Picasso que 
esperamos que en breve 
se adjudique y se pongan 
en marcha estos trabajos 
de construcción del nuevo 
centro educativo tan nece-
sarios e importantes para 
toda nuestra ciudad”.

El Ayuntamiento ha invertido este año cerca de 3,2 
millones de euros en los centros educativos de Fuengirola

Esta cifra incluye el presupuesto que 
la concejalía destina anualmente a la 
limpieza y mantenimiento de colegios 
e institutos así como el remanente de 
tesorería de 2023
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La conservación y mantenimiento de las pistas deportivas 
de nueve centros escolares, la obra del forjado del CEIP 
Andalucía y la reparación del patio infantil del colegio 
El Tejar son algunas de las principales actuaciones 
ejecutadas durante este año 2024
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La Casa de la Cultura de 
Fuengirola acogerá este 
próximo viernes día 20 de 
diciembre el recital lírico 
‘Una noche en la Ópera... y 
en la Zarzuela’. 

Este espectáculo, protago-

nizado por el barítono Mar-
celo Solís y el pianista José 
Ángel Onieva, comenzará 
a las 20.00 horas, según lo 
dio a conocer el concejal de 
Cultura, Rodrigo Romero, 
quien explicó que las entra-

das tienen un precio de 5 
euros y se pueden adquirir 
en la web https://entradas.
fuengirola.es o en el punto 
de información del Centro 
Comercial Miramar.

“El 20 de diciembre vamos 
a disfrutar de ‘Una noche en 
la Ópera y en la Zarzuela’ en 

la Casa de la Cultura. Será 
a las ocho de la tarde y va a 
merecer mucho la pena por-
que vamos a tener a Marcelo 
Solís de barítono, que pese a 
su juventud ya es muy reco-
nocido, y le acompañará al 
piano José Ángel Onieva”, 
señaló Romero, indicando 
que “ofrecerán una primera 
mitad dedicada a la Ópera, 
la música vocal por excelen-
cia, y la segunda parte esta-
rá dedicada a la Zarzuela, 
nuestro género más tradi-
cional. Vamos a poder dis-
frutar de temas muy reco-
nocidos para todos aquellos 
que quieran disfrutar de una 
noche muy especial, que 
estoy seguro de que todos 
los asistentes recordarán 
durante bastante tiempo”.

‘Una Noche en la Ópera… y 
en la Zarzuela’ es un espec-
táculo que pretende acercar 
estos dos géneros al público. 
Se trata de un recital de can-
to lírico, en el que la músi-
ca se intercala con explica-
ciones que contextualizan 
todas las historias que las 
obras de autores como 
Cimarosa, Mozart, Rossini 
o Verdi cuentan. 

Además, también pretende 
defender y compartir con el 
público el género de teatro 
lírico autóctono: la Zarzue-
la, a través de las obras de 
Serrano, Sorozábal, Alon-
so y Moreno Torroba. Todo 
ello en la voz del barítono 
rondeño Marcelo Solís y el 
piano y las palabras de José 
Ángel Onieva.

La Casa de la Cultura 
acoge el recital lírico 
‘Una noche en la Ópera... 
y en la Zarzuela’

SE CELEBRARÁ ESTE PRÓXIMO VIERNES, 20 DE DICIEMBRE

El barítono Marcelo Solís, acompañado al piano 
por José Ángel Onieva ofrecerán el espectáculo, que  
comenzará a las 20.00 horas 

Se 

Las entradas tienen un precio de 5 euros y se pueden 
adquirir en la web https://entradas.fuengirola.es o en el 
punto de información del Centro Comercial Miramar



Torremolinos  acoge-
rá el próximo sábado una 
gymkana navideña por el 
centro de la ciudad en bus-
ca del “aguinaldo”.

La iniciativa, totalmen-
te gratuita, trata de reunir 
al mayor número posible 
de familias para compar-
tir una actividad eminente-
mente participativa y lúdi-
ca.

El concejal de Deportes, 
Ramón Alcaide, destacó 
precisamente que el obje-
tivo de esta jornada “no 
es otro que disfrutar en 
familia por el centro de la 
ciudad, con una actividad 
orientada a fomentar el tra-
bajo en equipo, la relación 
social y el conocimiento del 
entorno de nuestro munici-
pio de una forma divertida” 

La prueba, presentada por 
el edil de Deportes, Ramón 
Alcaide, y Yolanda García, 
trabajadora de la Delega-
ción de Deportes e impul-
sora de la idea, comenza-
rá a las 17,00 horas, y será 
la segunda edición de esta 

gymkana navideña.
El concejal de Deportes 

hizo hincapié en que “la 
intención es disfrutar en 
familia por el centro de 
la ciudad en una activi-
dad accesible para todos “, 
explicando que cada equipo 
estará compuesto por entre 
3 y 8 personas, debiendo 
ser mayor de edad la per-
sona que vaya a ejercer de 
capitán del conjunto. 

Las inscripciones son gra-
tuitas y se pueden realizar a 
través de la app Torremoli-

nos Despega, pinchando en 
el apartado “Competiciones 
Deportivas”.

Los conjuntos participan-
tes recibirán un mapa en el 
que se indicarán diversas 
pistas a resolver, que esta-
rán distribuidas en diferen-
tes puntos de la plaza Cos-
ta del Sol y áreas cercanas, 
tratándose de, haciendo 
el correspondiente segui-
miento de las pruebas, 
localizar el “aguinaldo navi-
deño” después de superar 
los retos planteados”.
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Gymkana navideña en 
busca del “aguinaldo” 

EL PRÓXIMO SÁBADO, POR EL CENTRO DE LA CIUDAD

C/ Río Mesa, 13 
(Residencial Barbarela)

Tel. 95 238 69 44 - ToRReMolinos

BOUTIQUE DEL PAN 
PASTELERIA

PURA NAVIDAD | Torremolinos vive con intensidad la Navidad a través de diversas 
expresiones. Entre ellas, la tradición de los beles, que tiene también una bella expre-
sión en los centros escolares; también en la calle, con manifestaciones tan simpáticas 
y solidarias como el “toy run”; o el mismísimo triatlón, entre las numerosas activida-
des deportivas programadas en estas fechas,  que se saldaron, sin excepción, con un 
magnífico ambiente y participación porque Torremolinos es, sin duda,  Pura Navidad. 

ESPLÉNDIDO “CONCIERTO EN FAMILIA” | La programación municipal para las 
fiestas de Navidad y Año Nuevo cuenta sin duda con numerosos atractivos pero, sin duda, 
uno de los más destacados ha sido la celebración del llamado “Concierto en Familia”, prota-
gonizado por la Orquesta Sinfó-
nica de Málaga y celebrado en el 
incomparable marco del Audi-
torio “Príncipe de Asturias”.
 Francisco Teba y José Luis 
López Antón fueron los dos 
grandes protagonistas frente a 
la propia Orquesta, que ofreció 
un espectáculo no sólo bello en 
lo sinfónico, sino también muy 
interesante en lo didáctico.
 Además, no cabe olvidar el buen hacer del Centro de Danza de Torremolinos, que dirige 
Carmen Crespo, y que fue el mejor complemento para hacer las delicias del público con la 
interpretación de la banda sonora de “Piratas del Caribe”. ¡Enhorabuena!.



La alcaldesa, Ana Mula, ha presidi-
do una nueva sesión de la Junta Local 
de Seguridad para coordinar los dis-
positivos de actividades navideñas 
como la Fiesta Medieval, Nochevieja 
o la Cabalgata de Reyes, entre otros. 

En esta ocasión, han participado 
representantes de la Subdelegación 
del Gobierno en Málaga, Guardia 
Civil, Policía Local, Nacional, Bom-
beros, así como responsables muni-
cipales de Fiestas y Seguridad Ciu-

dadana. 
El objetivo es organizar todas las 

acciones necesarias para que la Navi-
dad transcurra sin incidentes y que la 
seguridad esté garantizada en todo 
momento.

PERIÓDICO
GRATUITO
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Reunión de la Junta Local de Seguridad 
con motivo de las actividades navideñas

 La alcaldesa, Ana Mula, durante la reunión celebrada en el Ayuntamiento de la localidad.

LOTERÍAS

La Primitiva
Sábado 14-12-2024
13-31-32-33-35-43 / C: 03 - R: 3
El Gordo 
Domingo 15-12-2024
6-25-29-35-44 / Nº CLAVE: 0

mín.      máx.

Cielos nubosos, sin descartar lloviznas ocasionales en 
el interior y el litoral occidental, disminuyendo a poco 
nubosos al final del día. Temperaturas mínimas en des-
censo generalizado, localmente sin cambios en el interior; 
máximas en ascenso en el interior y sin cambios en el 
litoral. Vientos moderados del sureste en el interior, amai-
nando por la tarde; flojos variables en el resto, soplando 
levante moderado en el litoral durante la madrugada.

  12ºC / 16ºC

EL TIEMPO

ARIES.- Satisfacción, serenidad y situaciones que aún se presentan 
inestables pero en vías de recuperación serán la tónica de hoy.

TAURO.- Sabes que es necesario cuidar de la economía familiar, y hoy 
podrías recibir algunos ingresos extras que te den un respiro en este sentido.

GÉMINIS.- Optimismo, idealismo, paz y esperanzas serán la tónica de 
hoy. Estás en un momento propicio para iniciar nuevas aventuras y romances

CÁNCER.- Tal vez exista algo en este día que te cause cierta tristeza 
y que impida que disfrutes plenamente de la compañía con los demás. 

LEO.- Aprovecha la energía de hoy para hacer nuevos planes en lo pro-
fesional. Sin embargo, debes tener cuidado en tus relaciones afectivas.

VIRGO.- Hoy será un día de satisfacciones en el plano afectivo, de 
fiestas, reuniones, etc. Disfrutarás de abundancia, armonía. 

LIBRA.- Te espera un día de serenidad, tolerancia y cooperación, de comunicación 
y equilibrio interno. Libra, tendrás nuevas perspectivas y proyectos para llevar a cabo. 

ESCORPIO.- Hoy será un día ideal en el sector financiero. Por otro lado, en un 
plano más íntimo, te caracterizarás por la pasión y la sensualidad. 

SAGITARIO.- Hoy podría ser un día de rivalidades por envidias. Necesitas tomar 
algunas decisiones en el trabajo, tal vez tengas que hacer cambios radicales.

CAPRICORNIO.- Aprovecha la energía de hoy para iniciar proyectos impor-
tantes. Capricornio, es tiempo de planificar hacia el futuro.

ACUARIO.- Hoy será un día de leves contratiempos, también de viajes y relaciones 
con el extranjero. Es posible que hoy sientas cierta necesidad de reflexionar y esperar. 

PISCIS.- Hoy podría ser un día de conflictos y temores injustificados, de dudas, 
autocrítica y choques con la realidad. 
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